



# 栗井っ子だより 1月号

令和6年1月18日  
松山市立栗井小学校  
TEL 089-994-1006

## 命あることに感謝して よりよく生きる



校長

明けましておめでとうございます。2024年(令和6年)がスタートしました。今年の干支である甲辰(きのえ・たつ)には、「成功という芽が成長していき、姿を整えていく」という意味があるそうです。

12月25日の第2学期終業式では、新型コロナウイルス5類移行に伴い、4年ぶりに全校児童が参集し参観人数制限なしで実施できた栗井っ子発表会、その他のたくさんの学校の教育活動において一人一人が成長したことを話しました。これは、一人一人が目標を持って真剣に取り組んだ結果、また、相手を見て話し合ったり相手の声に耳を傾けたりして仲間とともに取り組んだ結果であるということをお話しました。「冬休みを充実させましょう。何よりも大切なのはいのち!」という話をしました。

1月9日の第3学期始業式においては、まず、「3学期の始まり、みんな元気で、命あることに感謝しましょう」と伝えました。その上で、「能登半島地震・羽田衝突の痛ましいニュースで新年を迎えました。亡くなられた方への御冥福、家族等や財産を失われた方へのお見舞いを申し上げますとともに、生きている私たちがどう生きるべきか、しっかり考えましょう。」と語り聞かせました。

今年度もあと、3か月となりました。個人として、学級集団として、学年集団として、学校の集団として、先生任せでなく、子供が主体となって、より高みを目指して、1年の締めくくりをしてほしいと思います。

6年生は、小学校生活も3学期を残すのみとなりました。新型コロナウイルス感染症の関係で、ずっと中止になっていた栗井地区社会福祉協議会主催の卒業生との鯛めしづくり会(卒業を祝い、6年生とともに料理・食事)を2月に実施してくださるとのこと。温かい地域の中で、中学校に向けて、知・徳・体全てにおいてしっかり準備してほしいと思います。また、後輩のお手本として、しっかり存在感を残し、3月22日の卒業式では、胸を張って堂々と卒業してほしいと思います。

私たち教職員も子供たちの活動を見守り、精一杯指導・支援していきたいと思います。

保護者・地域の皆様には、昨年に引き続き、本校の教育活動に御支援・御協力をいただきますよう、よろしくお願いたします。



## 読書集会

12月21日(木)に図書委員会主催の読書集会がありました。良書を紹介するポップコンテストでは、数ある応募作品の中から選ばれた児童が表彰されました。これを機に、子供たちにより読書に親しんでほしいと思います。



# 挨拶啓発パネル



交差点と本校南門に、畳1畳分大の挨拶啓発パネルを設置していただきました。

これは、公益財団法人日本教育公務員弘済会愛媛支部に助成を得て、人権参観日の講演講師 河村武明氏にお願いいただいたものです。パネル加工費は、PTAより助成していただきました。ありがとうございました。

デザイン素案として、

言葉 : 「あいさつで幸せいっぱい栗井小」

色 : 元気が出るオレンジ

イラスト : 夕日の周りに本校らしい教育活動

とすることを、本校より提案させていただきました。

たけさんからは、パネルのデザインデータだけでなく、講演会の最中に宅急便で届いた原画をその場で開封し、パネルと同様の畳1畳分の原画までをお渡しいただくサプライズがありました。子供たちや参観した保護者の皆様から歓声が沸き起こりました！

この原画については、保健室前の廊下に掲示する予定で、準備中です。

いつまでも風雨に耐えるパネルとともに、子供たちの心に挨拶を始めとする人権尊重の精神がいつまでも意識付きますように・・・

## 業間持久走

子供たちは、1月23日(火)の校内持久走大会に向けて、一生懸命走りこんでいます。



## 3学期の目標

3学期は、姿勢よく先生の話聞いて、勉強がよくできるように頑張りたいです。また、縄跳びの練習など、進んで体を動かして体の調子を整えたり、縄跳びで今できない技を頑張ったりしたいです。3学期、いい締めくくりをしていきたいです。  
1年

3学期は、勉強も運動も頑張りたいと思います。運動で頑張りたいことは縄跳びです。いろいろな跳び方ができるようにしたいです。勉強では、漢字テストで百点をたくさんとれるように練習を頑張りたいと思います。また、図画工作科でもいい作品をたくさん作りたいです。  
2年

私の3学期の目標は、二つあります。一つ目は、優先順位を付けて行動することです。どのようにしたらよいか自分で考えて、計画的に取り組めるようにしたいです。二つ目は、大きな声で挨拶をすることです。人の目を見て、気持ちの良い挨拶ができるようにしたいです。  
3年

ぼくが3学期に頑張りたいことは、漢字をたくさん覚えることです。スキルや自主学习でたくさん漢字を練習して、テストで目標の点数をとりたいです。持久走大会があるので、体力もつけたいです。体をたくさん動かして、長い時間走り続けられるようにしたいです。家族の手伝いも進んでできるよう心掛けたいと思います。  
4年

3学期に頑張りたいことは、二つあります。一つ目は、漢字です。漢字の書き順や、はねる、はねないなどの形をマイスタで復習して正しく覚えられるように頑張りたいです。二つ目は委員会です。保健委員会でせっけんの補充など、自分の仕事に責任をもってやり遂げたいです。6年生に向けて、学習や委員会などで自分の力をしっかり伸ばしていきたいです。  
5年

私が3学期に、卒業に向けて頑張りたいことは、今までできなかったことをできるようにすることです。そのために、普段から先生の話をしっかり聞いて行動して、自分やクラスがまだできていないことを改善できるようにしたいです。また、たくさん発表して、自分の意見に自信が持てるようにすることも頑張りたいです。小学校生活最後の学期に、よい締めくくりができるようにしたいです。  
6年